



Foto de familia de los directivos del CES con los representantes de las organizaciones sociales que estarán representadas en el Grupo de Enlace. ICAL

El CES da voz a colectivos sociales y a las «personas más vulnerables»

Crea un Grupo de Enlace para que la sociedad civil pueda influir en proyectos normativos de la Junta

Í. ARRÚE VALLADOLID
El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León ha incorporado oficialmente al sector social a su estructura, mediante la creación de un Grupo de Enlace (Grue) con la sociedad civil organizada que está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES y por 23 organizaciones y redes relacionados con la infancia, la juventud, la familia, la mujer, la salud, las personas con discapacidad y los colectivos en riesgo de exclusión social.

En el acto de constitución del Grue, celebrado ayer, el presidente del CES, Germán Barrios, destacó que es el primer grupo de enlace que se crea en los consejos económicos de España, «del mismo modo que el CES de Castilla y León fue en su día pionero en el país».

Barrios aseguró que el Grue, que al menos se reunirá una vez al año, nace con el objetivo de ser «cauce de las propuestas y demandas» del tercer sector, aglutinador de las organizaciones sociales, para que las

reivindicaciones de las «personas más vulnerables» se canalicen a través de los órganos del CES para «influir en los proyectos normativos que salen del Gobierno autonómico o de la Cortes de Castilla y León».

De esta forma, el sector social se convierte en interlocutor oficial de un CES que ya aglutinaba a organizaciones empresariales, sindicales,

El Grupo de Enlace es pionero en los Consejos Económicos y Sociales de España

agrarias, asociaciones de consumidores, cooperativas y sociedades anónimas laborales.

Aunque las demandas de los colectivos sociales no serán vinculantes, el presidente del CES sí quiso recalcar que, entre otras ventajas, su aportación será muy valiosa pa-

ra perfilar con más precisión el análisis de la situación económica, social y laboral de la Comunidad que elabora el Consejo Económico y que se presenta cada año al final del primer semestre.

«Esperamos de ellos sus opiniones, experiencias y reivindicaciones en materias tan importantes como la evolución de la Renta Garantizada Ciudadanía, la lista de espera hospitalaria, el estado de la dependencia o la red de protección a las familias más vulnerables», indicó Barrios, quien resumió el objetivo en «mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de la Comunidad».

El presidente del Consejo aseguró que la recopilación de información que ha realizado el CES con las organizaciones empresariales y sindicales propició recomendaciones «muy importantes» para matizar los informes previos de todas las normas que aprueba la Junta de Castilla y León en formato de decretos o en formato legislativo.

Así, recordó que de este «labora-

torio de ideas» surgieron concertaciones «tan trascendentes» en la mesa del Diálogo Social, como el aumento del presupuesto de la Renta Garantizada de Ciudadanía y también de la cobertura de colectivos a proteger, del mismo modo que se acordó la creación de las redes de protección de las personas más vulnerables, afirmó.

Barrios augura que sus opiniones serán valiosas en el análisis económico anual

«El CES es complementario de la mesa del Diálogo Social y desde ahora la sociedad civil organizada, a través del Grupo de Enlace, va a ser otro componente», concluyó Germán Barrios. El Grue no solo remitirá opiniones, sino que participará en conferencias y seminarios.

23 ORGANIZACIONES DE ACCIÓN SOCIAL

De apoyo a la salud a las minorías étnicas. Las 23 entidades adheridas son el Comité Autonómico Personas con Discapacidad, Cruz Roja, Red contra la Pobreza, Cáritas, Fundación Secretariado Gitano, Unicef, Asociación Española Contra el Cáncer, Asociaciones de Pacientes del Consejo de Salud, Confederación de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos, Confapacyl, Federación Asociaciones de Estudiantes, Federación de Centros Juveniles Don Bosco, Asociación de Ayuda al Inmigrante, Procomar Acoge, Promoción Rural Integral, Red Huebra, Confederación de Asociaciones de Vecinos, Asociación REA, Mujeres Progresistas, Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, Federación de Jubilados, Federación de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps) y Coordinadora de ONGs para el Desarrollo.



hay salida
a la violencia de género

POR LA IGUALDAD, CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Servicio de traducción

Apoyo psicológico y asesoramiento jurídico

Alojamientos en centros de acogida y viviendas individuales

Más información en: www.jcyl.es Teléfono 012 MUJER

Teléfono de atención a víctimas de malos tratos 016





El Norte de Castilla | 21 marzo 2015 | Página: 24
El Norte de Castilla (Salamanca) | 21 marzo 2015 | Página: 24
El Norte de Castilla (Segovia) | 21 marzo 2015 | Página: 24
El Norte de Castilla (Palencia) | 21 marzo 2015 | Página: 24

El CES impulsa una agrupación de intermediarios para dar voz al sector sanitario y de discapacidad

El Grupo de Enlace se reunirá una vez al año y canalizará las demandas y propuestas en una estructura de diálogo «pionera» El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó ayer el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es..



La Nueva Crónica | 21 marzo 2015 | Página: 31

El CES da voz a la sociedad civil con el Grupo de Enlace

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó ayer el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los...



Diario de León | 21 marzo 2015 | Página: 28

El CES crea un grupo de enlace para dar voz a todo tipo de asociaciones

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó ayer un grupo de enlace con la sociedad civil para «dar voz» al tercer sector, el primero de este tipo que se crea en España. El presidente del CES de Castilla y León, Germán Barrios,...



Diario de Ávila | 21 marzo 2015 | Página: 24
Diario Palentino | 21 marzo 2015 | Página: 25
Diario de Burgos | 21 marzo 2015 | Página: 34
Diario de Burgos (Ribera) | 21 marzo 2015 | Página: 34
Diario de Burgos (Miranda) | 21 marzo 2015 | Página: 34

Los colectivos sociales participarán en los informes del CES

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó hoy el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los...



Diario de Valladolid –El Mundo | 21 marzo 2015 | Página: 6

El CES amplía la presencia de los grupos sociales [editorial]
El CES da voz a colectivos sociales y a las «personas más vulnerables»

Crea un Grupo de Enlace para que la sociedad civil pueda influir en proyectos normativos de la Junta



Diario de Valladolid –El Mundo | 21 marzo 2015 | Página: 2

El CES amplía la presencia de los grupos sociales [editorial]

El CES amplía la presencia de los grupos sociales

UNA de las modificaciones más relevantes llevadas a cabo en esta legislatura sobre el Consejo Económico y Social (CES), una de las instituciones propias de la Comunidad, es la de ampliar la presencia en su seno de los colectivos sociales.

Este órgano consultivo de la Comunidad, que analiza y emite informes propios y sobre proyectos legislativos en materia económica y social, está constituido, en distinta proporción, por representantes de los sindicatos, organizaciones empresariales, organizaciones profesionales agrarias, asociaciones de consumidores, cooperativas y expertos designados por las Cortes y por la Junta.

Pero, desde ayer, y en aplicación del cambio legislativo, la estructura del órgano que pre-

side Germán Barrios se amplía con el denominado Grupo de Enlace con la sociedad civil. Es una medida pionera en España con la que se pretende dar voz a los colectivos sociales y a organizaciones que representan a las personas más vulnerables, en palabras del proio Barrios.

En este grupo de enlace estarán representadas 23 organizaciones de acción social, que van desde Cruz Roja y Cáritas, hasta las federaciones de jubilados, o de personas con discapacidad.

La creación de este grupo constituye un importante avance para que la sociedad civil tenga más voz y sea tenida más en cuenta por las instituciones y, en particular por el Ejecutivo autonómico.



Prensa

Diario de Ávila
Diario de Burgos
Diario Palentino

CASTILLA Y LEÓN 24

SÁBADO 21 DE MARZO DE 2015



CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL

Los colectivos sociales participarán en los informes del CES

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó hoy el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los sindicatos, empresarios, consumidores y organizaciones profesionales agrarias, entre otros.



Foto de familia de representantes de las asociaciones del tercer sector con el presidente del CES, Germán Barrios, en el centro. :: RUBEN CACHO-ICAL

El CES impulsa una agrupación de intermediarios para dar voz al sector sanitario y de discapacidad

El Grupo de Enlace se reunirá una vez al año y canalizará las demandas y propuestas en una estructura de diálogo «pionera»

EL NORTE

VALLADOLID. El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó ayer el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los sindicatos,

empresarios, consumidores y organizaciones profesionales agrarias, entre otros. «Se abre un nuevo horizonte en las políticas del CES conforme a lo que la Constitución Española y el Estatuto Autonómico llaman democracia participativa», resumió el presidente del organismo, Germán Barrios.

En un acto al que asistieron las 23 organizaciones y asociaciones que desde ya conforman este Grupo, Barrios recordó que este mecanismo aspira a ser una estructura de diálogo cuya misión será garantizar una relación coordinada entre el propio CES y los sus integrantes. En este sentido, remarcó que debe actuar como «interlocución para influir en los proyectos normativos de los que informa previamente el CES, ser un cauce de participación con sus propuestas, demandas, opiniones, consejos y discusiones», informa Ical.

Barrios destacó que Castilla y León es «pionera» en la creación de este mecanismo en España. «Ninguna

región lo tiene. Ni siquiera el CES nacional», comentó el presidente, quien informó de que solo Bruselas cuenta con un Grupo de Enlace desde hace más de diez años, modelo que ahora seguirá la comunidad «con una andadura lenta».

Según la Ley de Instituciones de 2013 se deberá reunir, al menos, una vez al año, previamente a la aprobación del Informe Anual del CES «para extraer conclusiones sobre como afecta la crisis a los más vulnerables y conocer las recomendaciones de estas organizaciones y las anomalías que presenten». Barrios señaló que cuando en 1990 nació el CES, ya contemplaba la constitución del Grupo de Enlace.



**HOTEL
MARQUÉS DE LA ENSENADA**

II Jornada de Puertas Abiertas Bodas 2015-2016

Sábado 28 de marzo de 11.00 h. a 20.00h. ininterrumpidamente





TEL. 983 361 491

www.marquesdelamensada.com

Avda. de Gijón, 1 47009-Valladolid

El mejor comienzo.

TEL. 983 361 491

www.marquesdelamensada.com

Avda. de Gijón, 1 47009-Valladolid

carmen ramos

www.carmenramos.com



www.carmenramos.com



www.carmenramos.com

Diario de León.es

El CES crea un grupo de enlace para dar voz a todo tipo de asociaciones

efe | valladolid 21/03/2015

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó ayer un grupo de enlace con la sociedad civil para «dar voz» al tercer sector, el primero de este tipo que se crea en España.

El presidente del CES de Castilla y León, Germán Barrios, indicó que este grupo es el primero que se constituye en España y ha sido creado a «imagen» de que existe en el seno del Consejo Económico y Social de la UE.

En este grupo de trabajo están representadas asociaciones y entidades que actúan en ámbitos como la infancia, la familia, la mujer, las personas mayores, la salud, la protección social, minorías, inmigrantes, los colectivos en riesgo de exclusión y el desarrollo rural.

Según explicó el presidente del CES de Castilla y León, este grupo de trabajo va a permitir a dichos sectores «tener voz» en la vida pública y trasladar sus propuestas a los proyectos legislativos y normativos de la comunidad autónoma. También señaló que estos colectivos tendrán la posibilidad de dar a conocer sus planteamientos, estudios, demandas y propuestas mediante el CES, que se encargará de canalizarlas y dirigirlas al diálogo social, del que forman parte las organizaciones empresariales y los sindicatos.

Germán Barrios informó de que el grupo de enlace celebrará reuniones «estables» con diferentes entidades y asociaciones.

El Grupo de Enlace del CES en la Comunidad se constituye este viernes

ABC.ES

Día 20/03/2015 - 08.24h

Es una experiencia pionera en España que va poner en marcha un mecanismo de canalización de demandas y propuestas de carácter socioeconómico

El **Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León** con la sociedad civil organizada, integrado por representantes de asociaciones e instituciones con actividad económica y social en la Comunidad, se constituye este viernes.

Este Grupo aspira a ser una estructura de diálogo, cuya misión será garantizar una **relación coordinada** del CES con la sociedad civil organizada no representada en esta Institución, así como, el seguimiento de las iniciativas comúnmente decididas, informa Ical.

El Grupo de Enlace es una **experiencia pionera en España** que va poner en marcha un mecanismo de canalización de demandas y propuestas de carácter socioeconómico procedentes de las asociaciones e instituciones antes aludidas.

Castilla y León, con la constitución de este Grupo, sigue el **modelo del Comité Económico y Social Europeo**, que cuenta desde hace más de diez años con un órgano semejante como vínculo institucional con las organizaciones europeas de la sociedad civil, que tampoco tienen representación en su Institución, pero que representan una gran diversidad de grupos, entidades y asociaciones que trabajan en la sociedad cerca de los ciudadanos.

El Grupo de Enlace está formado por **el presidente y los vicepresidentes del CES de Castilla y León**, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada relacionados con la infancia, la juventud, la familia, la mujer, las personas mayores, las personas con discapacidad, el sector de la salud, de la protección social, de los colectivos en riesgo de exclusión social, de la educación y del desarrollo rural. La lista de las organizaciones y redes que garantizan la representatividad, se ofrece a continuación:

En el citado grupo estarán incluidos el Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi); Cruz Roja Castilla y León; la Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (Eapn); Cáritas Regional; Fundación Secretariado Gitano; Unicef; la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) o asociaciones de pacientes y la Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal) o Confapacyl.

También estarán presentes la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (FADAE); la de Centros Juveniles Don Bosco; la Asociación de Ayuda al Inmigrante (ASAIN), la de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge); o grupos rurales como Princal, Red Huebra o la Confederación de Asociaciones de Vecinos o de de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (FEAPS), entre otros.

VALLADOLID / SOCIEDAD / Jueves - 19 marzo de 2015

El Grupo de Enlace del CES en la Comunidad se constituye mañana

ical

El Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León con la sociedad civil organizada, integrado por representantes de asociaciones e instituciones con actividad económica y social en la Comunidad, se constituye mañana.

Este Grupo aspira a ser una estructura de diálogo, cuya misión será garantizar una relación coordinada del CES con la sociedad civil organizada no representada en esta Institución, así como, el seguimiento de las iniciativas comúnmente decididas.

El Grupo de Enlace es una experiencia pionera en España que va poner en marcha un mecanismo de canalización de demandas y propuestas de carácter socioeconómico procedentes de las asociaciones e instituciones antes aludidas.

Castilla y León, con la constitución de este Grupo, sigue el modelo del Comité Económico y Social Europeo, que cuenta desde hace más de diez años con un órgano semejante como vínculo institucional con las organizaciones europeas de la sociedad civil, que tampoco tienen representación en su Institución, pero que representan una gran diversidad de grupos, entidades y asociaciones que trabajan en la sociedad cerca de los ciudadanos.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES de Castilla y León, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada relacionados con la infancia, la juventud, la familia, la mujer, las personas mayores, las personas con discapacidad, el sector de la salud, de la protección social, de los colectivos en riesgo de exclusión social, de la educación y del desarrollo rural. La lista de las organizaciones y redes que garantizan la representatividad, se ofrece a continuación:

En el citado grupo estarán incluidos el Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi); Cruz Roja Castilla y León; la Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (Eapn); Cáritas Regional; Fundación Secretariado Gitano; Unicef; la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) o asociaciones de pacientes y la Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal) o Confapacyl.

También estarán presentes la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (FADAE); la de Centros Juveniles Don Bosco; la Asociación de Ayuda al Inmigrante (ASAIN), la de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge); o grupos rurales como Princal, Red Huebra o la Confederación de Asociaciones de Vecinos o de de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (FEAPS), entre otros.

El CES crea un grupo de enlace con la sociedad

Es una iniciativa pionera y estará integrado por asociaciones e instituciones con actividad económica y social en la Comunidad

VALLADOLID El Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León con la sociedad civil organizada, integrado por representantes de asociaciones e instituciones con actividad económica y social en la Comunidad, se constituye hoy.

Este Grupo aspira a ser una estructura de diálogo, cuya misión será garantizar una relación coordinada del CES con la sociedad civil organizada no representada en esta Institución, así como, el seguimiento de las iniciativas comúnmente decididas.

El Grupo de Enlace es una experiencia pionera en España que va poner en marcha un mecanismo de canalización de demandas y propuestas de carácter socioeconómico procedentes de las asociaciones e instituciones antes aludidas.

Castilla y León, con la constitución de este Grupo, sigue el modelo del Comité Económico y Social Europeo, que cuenta desde hace más de diez años con un órgano semejante como vínculo institucional con las organizaciones euro-

peas de la sociedad civil, que tampoco tienen representación en su Institución, pero que representan una gran diversidad de grupos, entidades y asociaciones que trabajan en la sociedad cerca de los ciudadanos.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES de Castilla y León, además de los representantes

El CES sigue así el modelo del Comité Económico y Social Europeo

de los distintos sectores de la sociedad civil organizada relacionados con la infancia, la juventud, la familia, la mujer, las personas mayores, las personas con discapacidad, el sector de la salud, de la protección social, de los colectivos en riesgo de exclusión social, de la educación y del desarrollo rural. La lista de las organizaciones y re-

des que garantizan la representatividad, se ofrece a continuación:

En el citado grupo estarán incluidos el Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi); Cruz Roja Castilla y León; la Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (Eapn); Cáritas Regional; Fundación Secretariado Gitano; Unicef; la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) o asociaciones de pacientes y la Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal) o Confapacyl.

También estarán presentes la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (FADAE); la de Centros Juveniles Don Bosco; la Asociación de Ayuda al Inmigrante (ASAIN), la de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge); o grupos rurales como Princal, Red Huebra o la Confederación de Asociaciones de Vecinos o de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (FEAPS), entre otros.

El Consultivo aprueba su memoria anual con 507 dictámenes

ZAMORA

El Pleno del Consejo Consultivo de Castilla y León aprobó ayer su memoria de actividad correspondiente al año 2014, un ejercicio en el que la Institución emitió 597 dictámenes a los que se sumaron, en un ámbito distinto al de la propia función consultiva, las 96 resoluciones del Tribunal Administrativo de Recursos Contractuales de Castilla y León (Tarcycl), ambos con sede institucional en Zamora y presididos por Mario Amilivia.

El presidente del Consultivo, Mario Amilivia, explicó que continúan como el órgano Consultivo de mayor productividad del país, en proporción, y recordó la incorporación de nuevas competencias.

En relación a 2013 se ha producido un «descenso lógico, inevitable y esperado» en el número de dictámenes a causa de las nuevas cuantías indemnizatorias en materia de responsabilidad patrimonial. Esta reducción ha tenido su máxima expresión en la emisión de 309 dictámenes menos sobre responsabilidad patrimonial en comparación con 2013.



Alicia García, el presidente de la junta pro Semana Santa de Zamora y la alcaldesa de Zamora, ayer, en la apertura de la jornada 'La Semana Santa en Zamora', ICAL

La Semana Santa, declarada BIC

Alicia García destaca su «objetivo» de lograr que sea declarada Patrimonio Inmaterial de la Humanidad

ZAMORA La consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, aseguró ayer que la Administración autonómica trabajará de forma conjunta con la Junta Pro Semana Santa de Zamora en pos del «objetivo común» de conseguir la declaración, por parte de la

Unesco, de la Semana Santa como Patrimonio de la Humanidad con carácter inmaterial, una vez obtenida la declaración de BIC en ese mismo rango, por decisión del Consejo de Gobierno. «Hoy (por ayer) hemos dado un paso importante. Es un acontecimiento previo y vamos a

seguir los pasos que nos marque la propia Junta Pro Semana Santa, trabajando juntos con ese objetivo común», afirmó.

Alicia García hizo estas declaraciones en el Museo Etnográfico de Castilla y León, concretamente, en la sala donde se expone una mues-

tra temporal que recoge la historia de la Semana Santa de Zamora con los carteles oficiales en una secuencia histórica desde el siglo XIX hasta la actualidad, así como una proyección de fragmentos de filmaciones hechas en 1945 de procesiones de la Pasión zamorana.

La consejera también señaló que, aunque los Presupuestos para 2015 de la Junta no contemplan ninguna partida al respecto para la ampliación del Museo de Semana Santa de Zamora, la Administración autonómica está dispuesta a «dialogar» para sentar las bases del proyecto y el tipo de apoyo que brindará en su caso, informa Ical. «La propia alcaldesa de Zamora sabe que estamos dispuestos a sentarnos, dialogar, ver qué proyecto hay, definirlo y saber si es una ampliación. No se nos ha planteado todavía pero, cuando se haga, estudiaremos el proyecto. No podemos adquirir un compromiso sin esos pasos previos», indicó.

Por otra parte, Alicia García recordó que la Semana Santa de Berzanos de Aliste, cuyo Jueves Santo y Viernes Santo están declarados como BIC, «no recibía ayuda económica y en esta edición sí la va a recibir porque tenía ese valor» y apostilló que «en la próxima edición, ya que se ha sacado la convocatoria de este año, tendrá mayor respaldo económico».

En cuanto a las obligaciones que la Semana Santa de Zamora adquiere al alcanzar el rango de BIC con carácter inmaterial, la consejera comentó que «coinciden con las que ya venían cumpliendo las cofradías, de la responsabilidad de proteger y divulgar y cumplir con las tradiciones como hasta ahora».

El CES constituye el Grupo de Enlace con el tercer sector para dar voz a la sociedad civil en los informes del organismo

Este mecanismo de canalización de demandas y propuestas es una estructura de diálogo "pionera" en España que se reunirá al menos una vez al año

Ical

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó hoy el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los sindicatos, empresarios, consumidores y organizaciones profesionales agrarias, entre otros. "Se abre un nuevo horizonte en las políticas del CES conforme a lo que la Constitución Española y el Estatuto Autonómico llaman democracia participativa", resumió el presidente del organismo, Germán Barrios.



Rubén Cacho / ICAL El presidente del CES, Germán Barrios, posa junto a los integrantes del Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León

En un acto al que asistieron las 23 organizaciones y asociaciones que a partir de hoy conforman este Grupo, Barrios recordó que este mecanismo aspira a ser una estructura de diálogo cuya misión será garantizar una relación coordinada entre el propio CES y los sus integrantes. En este sentido, remarcó que debe actuar como "interlocución para influir en los proyectos normativos de los que informa previamente el CES, ser un cauce de participación con sus propuestas, demandas, opiniones, consejos y discusiones".

Barrios destacó que Castilla y León es "pionera" en la creación de este mecanismo en España. "Ninguna región lo tiene. Ni siquiera el CES nacional", comentó el presidente, quien informó de que solo Bruselas cuenta con un Grupo de Enlace desde hace más de diez años, modelo que ahora seguirá la Comunidad "con una andadura lenta".

Según la Ley de Instituciones de 2013 se deberá reunir, al menos, una vez al año, previamente a la aprobación del Informe Anual del CES "para extraer conclusiones sobre como afecta la crisis a los más vulnerables y conocer las recomendaciones de estas organizaciones y las anomalías que presenten". Barrios señaló que cuando en 1990 nació el CES, uno de sus artículos ya contemplaba la constitución del Grupo de Enlace para conocer las demandas y requerimientos de estas organizaciones, "aunque no pudo salir adelante".

A su juicio, las "conclusiones serias y de calado" que pueden aportar estas organizaciones a través de este Grupo pueden influir en la Mesa del Diálogo Social a la hora de poner en marcha medidas dirigidas a los colectivos que representa el propio tercer sector. Del CES, dijo, "han salido ideas importantes que se han plasmado en normas de Castilla y León". Como ejemplo recordó el aumento del presupuesto para la Renta Garantizada de Ciudadanía o la Red de protección a personas más vulnerables. Y es que, reiteró, el CES "es complementario a mayores con el Diálogo Social y el propio Grupo de Enlace ahora creado".

Relación variada

El Grupo está formado, según precisó, por el presidente y los vicepresidentes del CES, así como por una relación de organizaciones consideradas de "cohesión social" (bienestar, sanidad, educación y protección social), de la infancia, juventud, la mujer, colectivos en riesgo de exclusión, minorías étnicas e inmigración.

En concreto, están incluidos el Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi); Cruz Roja Castilla y León; la Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (Eapn); Cáritas Regional; Fundación Secretariado Gitano; Unicef; la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) o asociaciones de pacientes y la Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal) o Confapacyl.

También la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (FADAE); la de Centros Juveniles Don Bosco; la Asociación de Ayuda al Inmigrante (ASAIN), la de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge); o grupos rurales como Princal, Red Huebra o la Confederación de Asociaciones de Vecinos o de de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (FEAPS), entre otros.



Rubén Cacho / ICAL El presidente del CES, Germán Barrios, posa junto a los integrantes del Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León



Rubén Cacho / ICAL El presidente del CES, Germán Barrios, junto a los integrantes del Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León



Rubén Cacho / ICAL El presidente del CES, Germán Barrios, junto a Santiago Aparicio (I), Agustín Prieto and Ángel Hernández (D), durante la constitución del Grupo de Enlace del CES de Castilla y León



Rubén Cacho / ICAL Constitución del Grupo de Enlace del CES de Castilla y León



Castilla y León

CES ENLACE

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituye un grupo de enlace para dar voz al tercer sector

Recomendar 0

Twitter 1

g+1 0

LinkedIn Facebook

Publicidad
183.326

EFE | VALLADOLID

20 MAR 2015

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León ha constituido hoy un grupo de enlace con la sociedad civil para "dar voz" al tercer sector, el primero de este tipo que se crea en España.

El presidente del CES de Castilla y León, Germán Barrios, ha indicado que este grupo es el primero que se constituye en España y ha sido creado a "imagen" de que existe en el seno del Consejo Económico y Social de la UE.



Fotografía de archivo de el presidente del CES, Germán Barrios. EFE



Proveedores de contenidos.
Contacte con EFE.





El CES de CyL constituye un grupo de enlace para dar voz al tercer sector

Política | 20/03/2015 - 13:03h

Valladolid, 20 mar (EFE). El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León ha constituido hoy un grupo de enlace con la sociedad civil para "dar voz" al tercer sector, el primero de este tipo que se crea en España.

El presidente del CES de Castilla y León, Germán Barrios, ha indicado que este grupo es el primero que se constituye en España y ha sido creado a "imagen" de que existe en el seno del Consejo Económico y Social de la UE.

En este grupo de trabajo están representadas asociaciones y entidades que actúan en ámbitos como la infancia, la familia, la mujer, las personas mayores, la salud, la protección social, minorías, inmigrantes, los colectivos en riesgo de exclusión y el desarrollo rural.

Según ha explicado el presidente del CES de Castilla y León, este grupo de trabajo va a permitir a dichos sectores "tener voz" en la vida pública y trasladar sus propuestas a los proyectos legislativos y normativos de la comunidad autónoma.

También ha señalado que estos colectivos tendrán la posibilidad de dar a conocer sus planteamientos, estudios, demandas y propuestas mediante el CES, que se encargará de canalizarlas y dirigir las al diálogo social, del que forman parte las organizaciones empresariales y los sindicatos.

Germán Barrios ha informado de que el grupo de enlace celebrará reuniones "estables" en la que las diferentes entidades y asociaciones representadas asesorarán y apoyarán al CES en cuestiones de su ámbito de competencia.

Las entidades que forman parte del grupo de trabajo no pertenecen a ninguna de las organizaciones que tienen representación en los órganos de representación del CES, como los sindicatos, la patronal, los consumidores y las cooperativas.

Otras noticias



Marilyn Montero besa en la boca a Maria Casado para recibirla



Mitos y verdades sobre el cuidado de la piel



ería Nació

Lotería Nacional: números del sorteo del 21 febrero



Miley Cyrus se lo pasa en grande en los hoteles

En otras webs



¿Cómo encontrar pareja? (eDarling)



La Kawasaki H2R estará en el TT de la Isla de Man 2015 (AutoBild.es)



¿Cuándo apagaste el móvil por última vez? (Tecnología)



Pasado azulgrana en los banquillos de la Champions (Marca)

recomendado por **Outbrain**
Normas de participación

0 Comentarios

Regístrate

1 conectado

Seguir

Compartir en

Comentar como

Recientes | Antiguos

El CES será interlocutor entre el tercer sector y Junta y Cortes a través del Grupo de Enlace, que reúne a 23 entidades

Directorio: León CES Inmigración Migración

Publicado 22/03/2015 12:06:48 CET

VALLADOLID, 20 Mar. (EUROPA PRESS) -

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

Así lo ha trasladado el presidente del CES, Germán Barrios, quien en declaraciones a los medios de comunicación antes de presidir el acto ha explicado que la creación del Grupo se enmarca en el objetivo de apertura de "nuevos horizontes" a la participación del Consejo, que a su vez persigue ser "intermediario privilegiado" entre el tercer sector, la Junta y las Cortes para así influir en proyectos normativos vinculados a los campos de trabajo de esas organizaciones.

Para ello, serán "cauce de participación" a través de la recogida de sus propuestas y demandas y, de este modo, la Institución se convertirá en "interlocutor permanente" a través del Grupo, que convierte al CES de Castilla y León en "pionero" ya que el referente más cercano es el del Consejo Económico y Social de Europa.

Asimismo, los expertos de las entidades asesorarán y plantearán las coyunturas existentes al CES, entidad con la que se espera puedan reunirse al menos una vez al año, de manera previa a la aprobación del Informe Anual, ya que sus experiencias se plasmarán también en unas "conclusiones serias y en propuestas de recomendación" en el marco del análisis de la situación económica y social que hace el Consejo.

En referencia al carácter no vinculante de las recomendaciones del CES y el futuro del trabajo del Grupo de Enlace, Barrios ha defendido el carácter "complementario" del CES a la Mesa del Diálogo Social y la "importancia" del diálogo social y civil mantenido en el seno de la Institución, que se ha traducido en decisiones como el aumento de la Renta Garantizada o la puesta en marcha de la Red de Protección de personas en situación de vulnerabilidad, ha precisado.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada: Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi), Cruz Roja Castilla y León, Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (EAPN), Cáritas Regional, Fundación Secretariado Gitano (FSG), Unicef Comité Castilla y León y la Asociación Española Contra el Cáncer.

Las Asociaciones de Pacientes del Consejo de Salud de Castilla y León, Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal), Confederación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Castilla y León (Confapacyl), Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (Fadae), Federación de Centros Juveniles Don Bosco, Asociación de Ayuda al Inmigrante (Asain), Asociación de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge), Promoción Rural Integral de Castilla y León (Princa), Asociación Huebra Iniciativas Rurales y la Red de Grupos de Desarrollo Rural de Castilla y León (Red Huebra) están incluidos también en el Grupo.

A ellos se suman la Confederación de Asociaciones de Vecinos (Cavecal), Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud (Asociación REA), Federación de Mujeres Progresistas, Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, Federación de Jubilados y Pensionistas, Federación de Entidades de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps) y Coordinadora de ONGs para el Desarrollo.

Relacionadas

La Junta recurre ante el Supremo tres casos sobre jubilaciones forzosas en Sacyl y advierte de problemas de ejecución

EA pide a Herrera que dimita por vulnerar derechos fundamentales al permitir la estación de esquí en San Glorio

Dos alcaldes, un concejal y un asesor industrial, candidatos del PP en Zaratán, Campaspero, Serrada y Simancas

DIARIO DE VALLADOLID

16:59 h. SOCIEDAD

El CES constituye el Grupo de Enlace con el tercer sector para dar voz a la sociedad civil en sus informes

Este mecanismo de canalización de demandas y propuestas es una estructura de diálogo "pionera" en España que se reunirá al menos una vez al año

lcal 20/03/2015

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León constituyó el denominado Grupo de Enlace con el tercer sector, es decir, con la parte de la sociedad civil organizada no representada actualmente en la institución, a la que ya pertenecen los sindicatos, empresarios, consumidores y

organizaciones profesionales agrarias, entre otros. "Se abre un nuevo horizonte en las políticas del CES conforme a lo que la Constitución Española y el Estatuto Autonómico llaman democracia participativa", resumió el presidente del organismo, Germán Barrios.



El presidente del CES, Germán Barrios, posa junto a los integrantes del Grupo de Enlace del Consejo Económico y Social de Castilla y León
lcal

En un acto al que asistieron las 23 organizaciones y asociaciones que conforman este Grupo, Barrios recordó que este mecanismo aspira a ser una estructura de diálogo cuya misión será garantizar una relación coordinada entre el propio CES y los sus integrantes. En este sentido, remarcó que debe actuar como "interlocución para influir en los proyectos normativos de los que informa previamente el CES, ser un cauce de participación con sus propuestas, demandas, opiniones, consejos y discusiones".

Barrios destacó que Castilla y León es "pionera" en la creación de este mecanismo en España. "Ninguna región lo tiene. Ni siquiera el CES nacional", comentó el presidente, quien informó de que solo Bruselas cuenta con un Grupo de Enlace desde hace más de diez años, modelo que ahora seguirá la Comunidad "con una andadura lenta".

Según la Ley de Instituciones de 2013 se deberá reunir, al menos, una vez al año, previamente a la aprobación del Informe Anual del CES "para extraer conclusiones sobre como afecta la crisis a los más vulnerables y conocer las recomendaciones de estas organizaciones y las anomalías que presenten". Barrios señaló que cuando en 1990 nació el CES, uno de sus artículos ya contemplaba la constitución del Grupo de Enlace para conocer las demandas y requerimientos de estas organizaciones, "aunque no pudo salir adelante".

A su juicio, las "conclusiones serias y de calado" que pueden aportar estas organizaciones a través de este Grupo pueden influir en la Mesa del Diálogo Social a la hora de poner en marcha medidas dirigidas a los colectivos que representa el propio tercer sector. Del CES, dijo, "han salido ideas importantes que se han plasmado en normas de Castilla y León". Como ejemplo recordó el aumento del presupuesto para la Renta Garantizada de Ciudadanía o la Red de protección a personas más vulnerables. Y es que, reiteró, el CES "es complementario a mayores con el Diálogo Social y el propio Grupo de Enlace ahora creado".

Relación variada

El Grupo está formado, según precisó, por el presidente y los vicepresidentes del CES, así como por una relación de organizaciones consideradas de "cohesión social" (bienestar, sanidad, educación y protección social), de la infancia, juventud, la mujer, colectivos en riesgo de exclusión, minorías étnicas e inmigración.

En concreto, están incluidos el Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi); Cruz Roja Castilla y León; la Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (Eapn); Cáritas Regional; Fundación Secretariado Gitano; Unicef; la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) o asociaciones de pacientes y la Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal) o Confapacyl.

También la Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (FADAE); la de Centros Juveniles Don Bosco; la Asociación de Ayuda al Inmigrante (ASAIN), la de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge); o grupos rurales como Princal, Red Huebra o la Confederación de Asociaciones de Vecinos o de de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (FEAPS), entre otros.



El CES será interlocutor entre el tercer sector y Junta y Cortes a través del Grupo de Enlace, que reúne a 23 entidades

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

EUROPA PRESS, 20 03.2015

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

Así lo ha trasladado el presidente del CES, Germán Barrios, quien en declaraciones a los medios de comunicación antes de presidir el acto ha explicado que la creación del Grupo se enmarca en el objetivo de apertura de "nuevos horizontes" a la participación del Consejo, que a su vez persigue ser "intermediario privilegiado" entre el tercer sector, la Junta y las Cortes para así influir en proyectos normativos vinculados a los campos de trabajo de esas organizaciones.

Para ello, serán "cauce de participación" a través de la recogida de sus propuestas y demandas y, de este modo, la Institución se convertirá en "interlocutor permanente" a través del Grupo, que convierte al CES de Castilla y León en "pionero" ya que el referente más cercano es el del Consejo Económico y Social de Europa.

Asimismo, los expertos de las entidades asesorarán y plantearán las coyunturas existentes al CES, entidad con la que se espera puedan reunirse al menos una vez al año, de manera previa a la aprobación del Informe Anual, ya que sus experiencias se plasmarán también en unas "conclusiones serias y en propuestas de recomendación" en el marco del análisis de la situación económica y social que hace el Consejo.

En referencia al carácter no vinculante de las recomendaciones del CES y el futuro del trabajo del Grupo de Enlace, Barrios ha defendido el carácter "complementario" del CES a la Mesa del Diálogo Social y la "importancia" del diálogo social y civil mantenido en el seno de la Institución, que se ha traducido en decisiones como el aumento de la Renta Garantizada o la puesta en marcha de la Red de Protección de personas en situación de vulnerabilidad, ha precisado.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada: Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi), Cruz Roja Castilla y León, Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (EAPN), Cáritas Regional, Fundación Secretariado Gitano (FSG), Unicef Comité Castilla y León y la Asociación Española Contra el Cáncer.

Las Asociaciones de Pacientes del Consejo de Salud de Castilla y León, Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal), Confederación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Castilla y León (Confapacyl), Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (Fadae), Federación de Centros Juveniles Don Bosco, Asociación de Ayuda al Inmigrante (Asain), Asociación de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge), Promoción Rural Integral de Castilla y León (Princal), Asociación Huebra Iniciativas Rurales y la Red de Grupos de Desarrollo Rural de Castilla y León (Red Huebra) están incluidos también en el Grupo.

A ellos se suman la Confederación de Asociaciones de Vecinos (Cavecal), Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud (Asociación REA), Federación de Mujeres Progresistas, Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, Federación de Jubilados y Pensionistas, Federación de Entidades de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps) y Coordinadora de ONGs para el Desarrollo.

Por solo 15€ más te damos más
página que nadie

Liga BBVA, UEFA Champions League, UEFA Europa League,
Copa del Rey y Clasificación Mundial 2014

Solo con Fútbol TV Fútbol

BBVA



Nuestra
red de
diarios



digitales
en
América

Diariocrítico
Castilla y León

Cuida el agua



e·20·20

Buscar...



Diariocrítico.com

MOTOR

Economía

Ocio y Turismo

MDCTV

Vinculocrítico

Europacrítica

Andalucía Canarias Castilla-La Mancha Madrid Valencia Argentina R. Dominicana Ecuador Miami México Venezuela

Política



El CES será interlocutor entre el tercer sector y Junta y Cortes a través del Grupo de Enlace, que reúne a 23 entidades

Redacción/Agencias 20/03/2015



El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en

Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

Así lo ha trasladado el presidente del CES, Germán Barrios, quien en declaraciones a los medios de comunicación antes de presidir el acto ha explicado que la creación del Grupo se enmarca en el objetivo de apertura de "nuevos horizontes" a la participación del Consejo, que a su vez persigue ser "intermediario privilegiado" entre el tercer sector, la Junta y las Cortes para así influir en proyectos normativos vinculados a los campos de trabajo de esas organizaciones.

Para ello, serán "cauce de participación" a través de la recogida de sus propuestas y demandas y, de este modo, la institución se convertirá en "interlocutor permanente" a través del Grupo, que convierte al CES de Castilla y León en "pionero" ya que el referente más cercano es el del Consejo Económico y Social de Europa.

Asimismo, los expertos de las entidades asesorarán y plantearán las coyunturas existentes al CES, entidad con la que se espera puedan reunirse al menos una vez al año, de manera previa a la aprobación del Informe Anual, ya que sus experiencias se plasmarán también en unas "conclusiones serias y en propuestas de recomendación" en el marco del análisis de la situación económica y social que hace el Consejo.

En referencia al carácter no vinculante de las recomendaciones del CES y el futuro del trabajo del Grupo de Enlace, Barrios ha defendido el carácter "complementario" del CES a la Mesa del Diálogo Social y la "importancia" del diálogo social y civil mantenido en el seno de la Institución, que se ha traducido en decisiones como el aumento de la Renta Garantizada o la puesta en marcha de la Red de Protección de personas en situación de vulnerabilidad, ha precisado.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada: Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi), Cruz Roja Castilla y León, Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (EAPN), Cáritas Regional, Fundación Secretariado Gitano (FSG), Unicef Comité Castilla y León y la Asociación Española Contra el Cáncer.

Las Asociaciones de Pacientes del Consejo de Salud de Castilla y León, Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal), Confederación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Castilla y León (Confapacyl), Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (Fadae), Federación de Centros Juveniles Don Bosco, Asociación de Ayuda al Inmigrante (Asain), Asociación de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge), Promoción Rural Integral de Castilla y León (Princal), Asociación Huebra Iniciativas Rurales y la Red de Grupos de Desarrollo Rural de Castilla y León (Red Huebra) están incluidos también en el Grupo.

A ellos se suman la Confederación de Asociaciones de Vecinos (Cavecal), Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud (Asociación REA), Federación de Mujeres Progresistas, Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, Federación de Jubilados y Pensionistas, Federación de Entidades de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps) y Coordinadora de ONGs para el Desarrollo.

Quizás le interese ...

- El CES advierte de que el desempleo de mayores de 45 años no parará tras la crisis y exige "dotación y compromiso"
- El CES reclama un plan estratégico con medidas de choque para los desempleados de más de 45 años
- El CES cree que la recuperación económica debe notarse en los salarios e insta a apoyar la contratación indefinida
- La Mesa de las Cortes aprueba las plantillas de las instituciones propias de la Comunidad y concluye su reestructuración
- El CES pide impulsar la red de protección contra la pobreza ante la "recesión" en 2013 y crear un Plan de Empleo Juvenil

spark*
CREATIVE SERVICES

graphic design
advertising
brand development
industrial design



facebook



twitter



newsletter



RSS

Formulario de
suscripción...

Nombre*

Email*

Acepto los términos de uso

Enviar

Acerca de esta noticia en Blogs

Sillas Salvaescaleras

La mejor relación calidad/precio
ThyssenKrupp® garantía de
calidad.



CLAVES DEL DÍA



Gente

lunes, 23 de marzo de 2015 | 12:35 | www.gentedigital.es |

Gente



El CES será interlocutor entre el tercer sector y Junta y Cortes a través del Grupo de Enlace, que reúne a 23 entidades

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

20/3/2015 - 12:06

VALLADOLID, 20 (EUROPA PRESS)

El Consejo Económico y Social (CES) de Castilla y León se convertirá en interlocutor entre el tercer sector, el Gobierno y el Parlamento regional de mano del Grupo de Enlace, constituido este viernes en Valladolid y que reúne a 23 entidades que trabajan en campos como la discapacidad, la exclusión social, la infancia o la juventud, entre otros.

Así lo ha trasladado el presidente del CES, Germán Barrios, quien en declaraciones a los medios de comunicación antes de presidir el acto ha explicado que la creación del Grupo se enmarca en el objetivo de apertura de "nuevos horizontes" a la participación del Consejo, que a su vez persigue ser "intermediario privilegiado" entre el tercer sector, la Junta y las Cortes para así influir en proyectos normativos vinculados a los campos de trabajo de esas organizaciones.

Para ello, serán "cauce de participación" a través de la recogida de sus propuestas y demandas y, de este modo, la Institución se convertirá en "interlocutor permanente" a través del Grupo, que convierte al CES de Castilla y León en "pionero" ya que el referente más cercano es el del Consejo Económico y Social de Europa.

Asimismo, los expertos de las entidades asesorarán y plantearán las coyunturas existentes al CES, entidad con la que se espera puedan reunirse al menos una vez al año, de manera previa a la aprobación del Informe Anual, ya que sus experiencias se plasmarán también en unas "conclusiones serias y en propuestas de recomendación" en el marco del análisis de la situación económica y social que hace el Consejo.

En referencia al carácter no vinculante de las recomendaciones del CES y el futuro del trabajo del Grupo de Enlace, Barrios ha defendido el carácter "complementario" del CES a la Mesa del Diálogo Social y la "importancia" del diálogo social y civil mantenido en el seno de la Institución, que se ha traducido en decisiones como el aumento de la Renta Garantizada o la puesta en marcha de la Red de Protección de personas en situación de vulnerabilidad, ha precisado.

El Grupo de Enlace está formado por el presidente y los vicepresidentes del CES, además de los representantes de los distintos sectores de la sociedad civil organizada: Comité Autonómico de Entidades de Representantes de Personas con Discapacidad en Castilla y León (Cermi), Cruz Roja Castilla y León, Red contra la Pobreza y la Exclusión Social Castilla y León (EAPN), Cáritas Regional, Fundación Secretariado Gitano (FSG), Unicef Comité Castilla y León y la Asociación Española Contra el Cáncer.

Las Asociaciones de Pacientes del Consejo de Salud de Castilla y León, Confederación de Federaciones Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Centros Públicos de Castilla y León (Confapacal), Confederación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Castilla y León (Confapacyl), Federación Autónoma de Asociaciones de Estudiantes (Fadae), Federación de Centros Juveniles Don Bosco, Asociación de Ayuda al Inmigrante (Asain), Asociación de Apoyo a Inmigrantes (Procomar Acoge), Promoción Rural Integral de Castilla y León (Princal), Asociación Huebra Iniciativas Rurales y la Red de Grupos de Desarrollo Rural de Castilla y León (Red Huebra) están incluidos también en el Grupo.

A ellos se suman la Confederación de Asociaciones de Vecinos (Cavecal), Asociación Castellano-Leonesa para la defensa de la Infancia y la Juventud (Asociación REA), Federación de Mujeres Progresistas, Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor, Federación de Jubilados y Pensionistas, Federación de Entidades de Familias de Personas con Discapacidad Intelectual (Feaps) y Coordinadora de ONGs para el Desarrollo.

